

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

4. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 18.05.2022

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Emma	Lose	VNB20	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy Christian	Aposti	MIB20	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	MUB19	Ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Nein
Christian	Wais	BKB18	Ja	Nein
Max	Vierling	INB18	Ja	Nein
Gäste				
Andreas	Prof. Both		Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

01.06.2022, 14:00 Uhr Raum Li 119

Inhalt

Beschlussfähigkeit:

Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 5 Mitgliedern beschlussfähig.

- Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist erreicht.

Tagesordnung:

1. Organisatorisches
2. Gäste
3. StuRa
4. Finanzen
5. ING Meeting update
6. Kulisch Gespräch update
7. HSSF AK Update
8. How To Sitzung
9. Büro-Sprechzeiten
10. Sonstiges

Organisatorisches

- Nächster Sitzungstermin: 01.06.2022, 14.00 Uhr in Li 119
- Bestätigung Protokolle:
 - Bestätigung des Protokolls vom 04.05.2022
 - Das Protokoll wurde mit 4/0/0 bestätigt

Gäste

- Herr Prof. Andreas Both stellt sich und seine Arbeitsweise kurz vor (zum Softwareprojektmodul)
 - praxisnahe, aber wissenschaftlich fundierte Ausbildung ist ihm sehr wichtig!
 - Bindet Industriepartner mit ein. Zusammenarbeit ist wichtig!
 - Modulplanung muss Fair und individuell sein. Die Geschwindigkeit der Projektwahl darf nicht ausschlaggebend sein.
 - Unterstützung für Studierende weiterführende Informationen zu finden
 - Transparente Bewertungskriterien
 - für eingereichte Projekte muss kompetente Betreuung vom Einreicher gestellt werden

StuRa

- Statt Slack soll Mattermost als Messenger verwendet werden.
- Rektoratsgespräch
- Hochschulentwicklungsplan überarbeitet

Finanzen

- Finanzantrag durchgesprochen
- Rechnungen in unserem Fach? Nein
- Merch bezahlt? Langsam wird die Zeit knapp → Antons Transponder funktioniert nicht, demnach kommt er nicht ran.
- Was ist mit dem Grillfestrechnungen? Hat sich geklärt, Rechnungen sind vom FSR Bau

ING Meeting update

- Probleme in Zusammenarbeit wurden eingesehen, Zeit war zu knapp
- nächstes Mal wollen alle besser planen

Kulisch Gespräch update

- FSR-Zugehörige Zugang zu Hochschulgebäuden(Lipsius) an Wochenenden und PC-Pools
- HSSF: Prof. Kulisch wusste kaum Bescheid, Sarah hat an Michel vermittelt
- Gautschfest: für ÖA gibt es Kapazität, für Veranstaltung nicht

HSSF AK Update

- Der AK braucht unbedingt (!) mehr helfende Hände.
- Aufgaben aus dem AK holen und verteilen
- FSR IM will einen Cocktail-/Smoothiestand (auch alkoholfrei) machen
- Zentrales Aufgaben Doc:
<https://docs.google.com/spreadsheets/d/1tMn9jO533ioiHp3sOLBBlyvSr4Tp2XKohelgTRsovuQ/edit#gid=0>

How to Sitzung

- Gibt es Vorlagen für Dokumente für interne Finanzanträge? Ja
- Neue Topics einfach die Protokollvorlage schreiben und Sitzungsverantwortlichen bescheid geben
- Es ist ungünstig, wenn Leute in der Sitzung sagen, "ich muss in 5 min gehen, lass mal das Thema jetzt anfangen"

Büro - Sprechzeiten

Sind die Sprechzeiten in dieser Form Sinnvoll? Anderes Konzept?

- Sarah: wir sollen auf einmal die woche reduzieren
- Anton: E-Mail reicht
- Jakob: Zuse Sprechzeit abschaffen
- Emma: Zuse Sprechzeit abschaffen, nicht nur E-Mail
- Chris: Sprechzeit während Mittagspause
- Abstimmung 3/0/0 für folgende Sprechzeiten:
- neue Sprechzeiten: Mo 12:45-13:45 Li oder nach Absprache

Montag der 23: Max

Montag der 30: Sarah

Sonstiges

- Gautschfest
 - Beschwerde wegen Nutzung, des Logos
- Nutzung der Büros? Zuse→Lager, Lipsius→Tägliche Mittel, Büro

- Büroarbeiten Sonntag 22.05
- Emma arbeitet Konzept für die Büros aus
- Pfandlager für den CC-Raum & "Gießt die Blumen"-Schild

Ende der Sitzung: 15:50 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Max

Leipzig, den 18. Mai 2022

()

()